

NEWS LETTER

森永製菓株式会社

東京都港区芝 5-33-1 〒108-8403 http://www.morinaga.co.jp

2015年12月11日

HECHEW

V 「ハイチュウ(HI-CHEW)」は サッカー・オセアニア王者「Auckland City FC」と スポンサー契約を締結しています

森永製菓株式会社(東京都港区芝、代表取締役社長・新井 徹)は現在、米国、ヨーロッパ、アジア、中国、オセアニアなど世界各国で、ソフトキャンディ「ハイチュウ」(以下英語表記「HI-CHEW」)の販売を実施しています。「HI-CHEW」ならではのソフトな噛み心地とジューシーでフルーティーな味わいは、世界各国のお客様にも評価され、「HI-CHEW」のブランド認知と共に順調に世界市場拡大が進んでいます。

そのうちの一つであるオセアニアでは、「HI-CHEW」ブランドのPRを目的に、本年 11 月より、サッカー・2015 年オセアニア王者「Auckland City FC」とスポンサー契約を締結いたしました。ユニフォームへの「HI-CHEW」ロゴデザイン、ホームスタジアムでの広告掲出や来場したサポーターへの商品サンプリングなどを行なっています。

12月10日の「FIFA Club World Cup Japan 2015」開幕戦での日本王者・サンフレッチェ広島との対戦では、「Auckland City FC」を応援する多くのサポーター、サッカーファンの皆さまから、ユニフォームの「HI-CHEW」宛にも、多くの応援のお言葉をいただきました。

森永製菓では「Auckland City FC」を引き続きサポートするとともに、これからも世界各国へ向けて日本生まれの「HI-CHEW」のおいしさをお届けしてまいります。





Auckland City FC のホームスタジアムでの広告看板

【参考:「HI-CHEW」のグローバル展開イメージ(2015.12 月時点 海外での販売商品の一例)】

